

Bajca, la nueva comunicación emocional

Adriano Design

Bajca es un reciente y simpático proyecto de Adriano Design que no sólo pretende conectar el mundo virtual y real, mediante este medio de comunicación interpersonal.

Mediante una conexión USB de la plataforma en que aparecen ordenados cada uno de los 16 emoticones, que servirán además de teclado para su uso en la pantalla y, al mismo tiempo, se ofrecerán nuevas colecciones para intercambiarlas a las que ofrecen inicialmente los botones y que se podrán bajar de la web.

En cambio, lo más interesante de este producto es la incorporación de este sistema espontáneo y directo para comunicar las emociones —completamente desinhibidas en la relación web— al mundo real, en que resultan mucho

más difíciles de transmitir incluso entre amigos. Salir a la calle con el smile, con el que te identificas ese día —colgado del cuello— ,permite que la gente perciba tu estado de ánimo, se fije en la expresión de tu cara realmente, en tu comportamiento, e incluso te pregunte o se comunique en definitiva contigo. El aspecto emocional no resulta tan simple como elegir únicamente un smile, por lo que pueden combinarse para intentar definir tu plano emocional, e incluso puedes mostrarlo o girarlo para esconderlo, dependiendo de la gente que tengas a tu alrededor en cada momento. En definitiva, un atractivo medio de comunicación y diversión, que está aún por descubrirnos todas sus posibilidades.

www.bajca.com





